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行く秋や 隣の窓の 下を掃く

(前田普羅)

　いつも窓越しに挨拶する隣の

住人の窓下の落葉が掃き清めら

れてなく、代わりに掃いてあげ

ながらもう秋なのでどうしたの

かなあと気遣う優しい心を詠ん

だ俳句と解釈し、選びました。

　四季の中で、春と秋は過ぎ去るのが惜しまれる季節

で「行く夏」と「行く冬」とは言わないそうです。

　11月9日に福島駅東口ツイン広場で防火パレードが

開催され、同大会には当クラブ会員が参加し、応援して

おります。参加された会員の皆様有り難うございます。

　本日は、5名の会員がそれぞれ職業を通じてどの様

に社会に奉仕しているのかをお話しくださるので、楽

しみにしております。

　また、作山博之パストガバナーが当クラブを訪問頂いて

おりますので、後で一言ご挨拶を頂きたいと思います。

パストガバナー 作山　博之 様

福島東ロータリークラブ 高橋　一郎 様

福島21ロータリークラブ 西川　博美 様

福島21ロータリークラブ 宗形　守敏 様

　私のガバナー年度は1999年4月1

日から2000年6月30日までです。

ガバナーになって30年です。南ロー

タリークラブは1971年に創設され

ましたので、2011年に40周年にな

ります。 その記念すべき年にはぜ

ひガバナーを輩出して下さいますよう願います。

㈱伊藤商会　伊藤　紘一
　昭和47年11月1日創業35年法人

化18期を向かえました。

　商種は、冷凍機器、空調設備機器販

売及び銅管はじめ建築関連資材を設

備工事店等へ販売する卸業をしてお

ります。

　会社は福島市丸子の商業高校の通りに本社がありま

す。また、郡山の大槻駐屯地そばに郡山営業所があり

ます。県内外500弱のお客様にささえられ「求められ

る商品を求める数だけ、迅速に提供する」をモットーに

従業員一同、日々がんばっております。

㈱斎弁　斎藤　ミヨ
　昭和36年12月26日設立。

　私は47年前、炭屋に嫁ぎました。

同年代の方はご存じと思いますがそ

の当時、一番の家庭の燃料は、炭、薪、

練炭が主でありました。エネルギー

業会の変動により現在は、電気、ガス。ガスも都市ガス、

LPガス、天然ガス、さまざまですが、当社は主にプロパ

ンガスを販売しております。

　今はそれに付加価値を高めるため住宅設備機器の販

売、リフォーム、上下水道工事と、幅広い分野を行って

おります。

　一番大切なことは、どんなに時代や環境が変わって

も、正しい道を進むことが大事なことで、日々社員共々

365日、24時間体制で努力致しております。

丸藤ガラス㈱　 斎 藤　 善 治

　入会の昭和59年5月30日に説明が

終わっており、その会報が事務局に保

存されております。

　壜は上の口だけが開いているの

で〔阿保〕の代名詞で『壜尾が来た』は

『阿保が来た』となります。地域の超一流の経営者は①

温厚である②優れた危機管理能力がある③常に礼儀正

しさを兼ね備えている

　南RCの方々に励まして頂きたいとお願いしたら禿

増してしまいました。

南福島さとう皮ふ科 院長

佐藤　守弘

　皆さん、お久しぶりです。なかな

か例会に出席できず申し訳なく思っ

ております。 南福島駅前に開業す

ると同時に、ロータリーに入会させ

ていただきましたが、おかげさまで、開業3年を迎え新

患数が20,000人を超えました。

　皆様もご記憶にあるかと思いますが、私も皮膚病を

患っておりまして、ペットボトルの栓を開けるのも大

変なくらい痛みのある時があります。これからも、患

者様の痛みの分かる、共に歩んでいけるような診療を

心がけていきたいと考えております。

　また、振り返って思うことは、ロータリーの皆さんと

出会えて良かったということです。これからもよろ

しくお願いいたします。

　私はいま上海で頑張っております。来年の1月まで

上海にいる予定です。会社の業務は主に対日ソフト

開発で、社内に日本の方も多いです。上海で勤務する

ことになった要因は、成都支社の幹部及び新人プログ

ラマーに、実際のプロジェクト中で経験を積み重ねさ

せてから、プロジェクトを成都へも持ち帰って開発す

るためです。主に日本側と交流し意思を伝えることで、

もう一人の技術者と営業とプロジェクト管理作業を担

当しています。会社に入って1年になりますが分から

ない事や勉強しなくてはならないことがたくさんあり

ます。とにかく頑張ります。

会 長 挨 拶 武藤　正隆会長

本 日 の お 客 様

作山博之パストガバナーのあいさつ

1.開会点鐘　2.Rソング「奉仕の理想」

3.四つのテスト　4.来訪者紹介と会長挨拶

5.作山パストガバナーよりごあいさつ　

6.幹事報告　7.各委員会報告　8.閉会点鐘

本 日 の プ ロ グ ラ ム

11月28日(水) 斎藤実RC財団委員長スピーチ

12月 5 日(水) クラブ年次総会

12月12日(水) 創業記念職業奉仕発表

12月19日(水) 家族忘年会(18:00～ サンパレス)

今月・来月のプログラム

職業奉仕委員の発表

前米山奨学生　王駕駕さんの近況報告


